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CEILING LINE WALL MOUNT MAINTENANCE INSTRUCTIONS
INSTRUCTIONS D'ENTRETIEN DU MONTAGE MURAL DE LIGNE DE PLAFOND
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DISENGAGE NECESSARY JOINER'S LOCKING CLIP USING THE MS41586
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SLIDE OVER TOP AND BOTTOM ALIGNERS BY USING A MS41586

DISENGAGEMENT TOOL. DISENGAGEMENT TOOL.
LOCATE JOINERS OF SECTION REQUIRING MAINTENANCE . DESINGAGEZ LES CLIPS DE VERROUILLAGE NECESSAIRES A L'AIDE DE GLISSEZ LES ALIGNEURS SUPERIEUR ET INFERIEUR A L'AIDE DE L'OUTIL
kLOCALISEZ LES JOINTS DE LA SECTION QUI NECESSITE DES ENTRETIENS./ \L'OUT"‘ DE DESENGAGEMENT MS41586. ) kDE DESENGAGEMENIT MS/41586. Y,

4 The "click" sound signalizes the
. disengagement of the spring.
H Le "clic" signale le

s désengagement du ressort.
.
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DISENGAGE BOTH DESIRED CLIPS BY USING THE MS41586

DISENGAGEMENT TOOL ON EITHER SIDE OF THE SECTION, ONE SIDE AT A

TIME, AND PIVOT THE FIXTURE DOWN.

A L'AIDE DE L' OUTIL DE DESENGAGEMENT MS41586, DESENGAGEZ LES

CLIPS SOUHAITES DE CHAQUE COTE DE LA SECTION, UN COTE A LA FOIS,
Q—ZT PIVOTEZ L'APPAREIL VERS LE BAS. Y

/

REPLACED.

RETIREZ LE COUVERCLE DU LUMINAIRE POUR ACCEDER AUX

COMPOSANTS A REMPLACER.

REMOVE COVER FROM THE FIXTURE TO ACCESS COMPONENTS TO BE
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Ll
IRING CONNECTION
RACCORDEMENT DE
FILS ELECTRIQUE
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% REINSTALL THE SECTION, PAYING ATTENTION NOT TO PINCH THE WIRING.

REINSTALLEZ LA SECTION EN VOUS ASSURANT DE NE PAS PINCER LE
CABLAGE.

Product design and development is an ongoing process at Axis Lighting. We reserve the right to change specifications.
[T]514.948.6272

Contact Axis for the latest product information. © 2018 Axis Lighting Inc.  1.800.263.2947

WARNIN G : LOCATE ALL POWER CONDUITS AND CABLES. RISK OF FIRE AND ELECTRICAL SHOCK. FIXTURE MUST BE INSTALLED BY A QUALIFIED ELECTRICIAN ONLY IN ACCORDANCE WITH
NATIONAL, LOCAL BUILDING AND ELECTRICAL CODES. DISCONNECT POWER AT ELECTRICAL PANEL BEFORE SERVICING.

La conception et le développement font partie d'un processus d'évolution continu chez Eclairage Axis. Nous nous réservons
le droit de changer les spécifications. Pour obtenir I'information la plus récente sur le produit, veuillez contacter Axis.
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AVERTISSEMEN T : LOCALISER TOUS LES CIRCUITS ET CABLES. RISQUE D’INCENDIE ET DE CHOC ELECTRIQUE. LE LUMINAIRE DOIT ETRE INSTALLE PAR UN ELECTRICIEN QUALIFIE ET
EN RESPECTANT LES CODES DU BATIMENT ET ELECTRIQUES NATIONAUX ET LOCAUX. COUPER L'ALIMENTATION AU PANNEAU ELECTRIQUE AVANT D’EFFECTUER LENTRETIEN.
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